
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 
Lunes 10 de diciembre de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de 
Ingeniería.

Presentes:
Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Facundo Benavides, Leonardo 
Barboni (suplente).

Se aprueba la solicitud de licencia de Jimena Ferreira, Martín Randall, Eliana Budelli. 

0) Gestión.
a) Aprobación del Acta del 26/11. Se aprueba (5/5).

b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados: 
iii Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos. 
vi. Nombramiento de delegado a la Comisión de Reválidas
vii. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.
viii. Indices de la actividad académica de FING.
ix. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
x. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
xi. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la 
información recaba en el documento.

iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.

La Directiva designa a Leonardo Barboni para que se comunique con docentes del IIE que
quieran participar de esta comisión. 

Se aprueba (5/5).

1) Internos.

2) Apoyo a la familia del compañero Héctor Díaz.
La Directiva de ADFI manifiesta su profundo dolor ante el fallecimiento del compañero el 
pasado 27 de noviembre.

Se toma conocimiento de que AFFI ha prestado ayuda a la familia y que una compañera 
de Sección Personal está organizando una colecta para quien desee colaborar en forma 
personal. Está previsto que Bienestar Universitario se haga cargo de la cuota mutual y/o 
que su señora comience a trabajar en la UdelaR. Pero el trámite puede demorar.

La Directiva resuelve apoyar a la familia de Héctor Díaz con el pago de la cuota mutual en
los próximos 3 meses. En el caso de que las cuotas mutuales no puedan ser cubiertas 
más allá de ese plazo, se extenderá el apoyo hasta el 30 de junio del 2019 (5/5).

Además, se resuelve seguir apoyando a la familia en el futuro; por ejemplo, con la compra
de medicamentos o útiles escolares para el comienzo del año lectivo (5/5). 

Se designa a Alejandro Romanelli como interlocutor con la familia de Héctor Díaz y la 
secretaria de Facultad, Sra Silvia Sena que está haciendo gestiones al respecto (5/5).



3) Presupuestos reunión de fin de año ADFI.
La subcomisión presenta dos posibles presupuestos: 

• “Panadería Palmar” con un menú variado de bocaditos fríos el cual no incluye 
postres ni otros servicios.

• Confitería “La Fontana” con un menú variado que incluye masitas dulces, vino, 
refrescos, vajilla, hielo, matelería y servicio de mozos.. 

La Directiva resuelve aprobar el siguiente presupuesto (5/5):

• Confitería “La Fontana”: $34980

• Cerveza artesanal DAVOK (Cervecería del SUR SRL): $4900

• Propina para los mozos: $2000

4) Asuntos del OD del Consejo Federal:, cambios en la ordenanza de AA, premio 
retiro a los docentes DT.

a) Elección de delegados a comisiones sectoriales:

Considerando los delegado presentados la Directiva resuelve apoyar ella designación de 
los siguientes compañeros (5/5): 

• Comisión Sectorial de Enseñanza: como titular a Paola Dogliotti (ADUR-ISEF y 
FHCE), ya que la respalda una buena formación para ocupar dicho puesto. Se 
espera que cuente con el apoyo de José Pasarini (FVET) como primer suplente y 
Agustín Cano (Oficinas Centrales) como segundo suplente.

• Comisión Sectorial de Investigación Científica (CSIC): como titular a M.ª del 
Carmen Viera (FCIEN) y suplente a Raumar Rodríguez (ISEF y FHCE).

• Comisión Sectorial de Extensión y Actividades en el Medio: como titular a Gonzalo 
Pérez (ISEF), primer suplente Jimena Alonso (FHCE) y como segundo suplente 
Juan Pablo Marti (FCS).

b) Propuesta de Prorectores:

Se aprueba la propuesta de designar en la AGC a los Profesores (5/5):

Juan Cristina: Prorector de Enseñanza.

Cecilia Fernández: Prorectora de Investigación.

Mariana González Guyer: Prorectora de Extensión y Relacionamiento con el Medio.

Luis Leopold: Prorector de Gestión

Se resuelve que, en el futuro, se envíe la información de candidatos tanto a Comisiones 
Centrales como a Prorectorados por las listas de difusión de la Asociación con el objetivo 
de recibir aportes por parte de todos los afiliados (5/5).

c) Premio retiro a los docentes en RDT.

La Directiva resuelve apoyar el proyecto de resolución enviado por la CSIC al CDC (5/5).



d) Designación de Asistentes Académicos del Rector

La delegación del Orden Estudiantil posterga el asunto desde hace varias sesiones en el 
CDC y la Ordenanza establece que los AA deben ser designados por mayoría absoluta y 
con el voto favorable de (por lo menos) un consejero de cada orden. 

La CAU propone que el CDC modifique la Ordenanza. Dicha normativa fue aprobada 
cuando los AA se designaban para proponer al Rector y al CDC políticas en diferentes 
áreas. Ahora ese rol lo cumplen los Prorectores que son elegidos por la AGC. 

Debido a que la función de los AA cambió, la CAU entiende que no es bueno que un 
orden en el CDC tenga la potestad de vetar la designación de los AA del Rector (o 
Decano, dado que ambas figuras se rigen por la misma normativa).

La Directiva toma conocimiento de la situación planteada y resuelve postergar la 
resolución acerca de un posible cambio en la Ordenanza con la esperanza de que el 
asunto se haya resuelto en el mes de febrero, por la vía del diálogo con el orden de 
estudiantes. (5/5). 

----------------------------------------------------------

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal del 10/12/2018 

(elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés)

Incentivo retiro DT: se recibió a la prorectora de investigación, quien describió la propuesta. El punto fue 
postergado ya que la mayoría de los centros no tenían postura.

Comisiones centrales: se nombraron los siguientes delegados:
CSE:

• titular - PAOLA DOGLIOTTI - ADUR ISEF y Humanidades 
• 1er suplente - JOSÉ PASSARINI - ADUR Veterinaria 
• 2do suplente - AGUSTÍN CANO - ADUR Oficinas Centrales

CSEAM:

• titular - JUAN PABLO MARTI - ADUR Ciencias Sociales 
• 1er suplente - GONZALO PEREZ - ADUR ISEF 
• 2do suplente - JIMENA ALONSO - ADUR FHCE 

Queda por definir delegados a la CSIC, ya que en la votación realizada ambos candidatos recibieron 6 votos.

Prorectores: El punto fue postergado ya que la mayoría de los centros no tenían postura.

Modificación ordenanza de AA: los delegados docentes al CDC informaron en sala que en el CDC anterior 
los delegados estudiantiles manifestaron que no estaban dispuestos a apoyar los nombres propuestos 
actualmente para AA del rector. Se resolvió dar el apoyo a los delegados docentes al CDC para avanzar en el 
nombramiento de los AA propuestos por el Rector. Tal como se aclaró en sala antes de votar la moción, esto 
incluye la posibilidad de avanzar en la modificación de la ordenanza de AA. 

En esta votación ADFI se abstuvo dado que no se llego a tomar postura sobre una posible modificación de la 
ordenanza.


